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Хромликовцы в борьбе за технический прогресс
О  СТУПИВ в соревнование за звание коллек- 

тива коммунистического труда, рабочие, 
служащ ие Хромпикового завода решили встре
тить XXII съезд Коммунистической партии Со
ветского Союза досрочным выполнением деся
тимесячной программы. Они одними из первых в 
городе рапортовали о завершении полугодовой  
программы.

Такой успех — результат широко развернув
шегося социалистического соревнования между  
бригадами, цехами, большой партийно-организа

ционной работы, результат борьбы рабочих- 
новаторов производства, инженерно - техниче
ских работников за  технический прогресс. Ведь 
не случайно коллективу предприятия на про
тяжении трех кварталов за развитие техниче
ского прогресса и  внедрение новой техники  
присуждается первое место с вручением перехо
дящего Красного знамени обкома КПСС, обл- 
профсовета и совнархоза среди предприятий уп 
равления химической промышленности.

водства хром пика. К  наиболее 
важ н ы м  и з них  отн осится  части
чн ая  р ек о н стр у к ц и я  склада

проводится инж енерн о  - техни
ческим и  работн и кам и  научно- 
технического общ ества. Ч лены
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Есть полугодовой план!
Чем ближе знаменательная дата день открытия XXII съезда 

Коммунистической партии Советского Союза, тем больше ощущает
ся могучий трудовой подъем советских людей. Все новые й новые 
рубежи великого семилетнего плана остаются позади. Предприятия 
Первоуральска рапортуют о досрочном завершении полугодовой 
программы.

Йа днях получено еще одно такое сообщение. Труженики Пер
воуральского рудоуправления выполнили досрочно план шести ме
сяцев по валовой продукции. (Добыто концентратов на 4,1 процен
та сверх плана и на 106,3 проц. выполнен план отгрузки щебня.

Сегодня горняки Магнитки выполнили план первого полугодия 
по рудной массе.

Праздник 
молодости I 

в Первоуральске!
Т РИ года назад молодежь • 

впервые праздновала День |  
советской молодежи.

25 июня. Еще накануне на- 1  
чались в парке гулянья, моло- { 
дежные вечера в клубах. А в ! 
воскресенье праздник прохо-1  
■дил на стадионе Металлургов. {

Парад открыли пионеры за- * 
городного лагеря, за ними 
стройными рядами прошли 
спортсмены, участники худо-» 
жественной самодеятельно
сти.

Секретарь горкома комсомо
ла М. Федькин открывает 
праздник. От имени городско
го комитета партии молодое 
поколение приветствует се
кретарь ГК КПСС И. Н. Сбо
ев.

— Наш завод вступил в со
ревнование за  звание пред
приятия коммунистического 
труда. У ж е присвоено почет
ное звание 20 бригадам и 80 
ударникам, — сказал в сво
ем выступлении ударник ком
мунистического труда Ново
трубного завода Владимир 
Жаров.—Инициаторами в этой 

2 борьбе являются комсомоль- 
! цы и молодежь. Выполнить 
|  семилетний план за пять лет 
' — это наш е обязательство, 
j И вот уж е медленно ползет 
J по древку голубое полотни- 
|  Ще. Торжественно звучит 
} Гимн Советского Союза. По 
! зеленому полю разбегаются  
j школьники. Вольные упраж- 
|  нения с кольцами вызывают 
; бурю оваций у присутетвую- 
? щих. Пионеров сменяют уча- 
! стнпки худож ественной само

деятельности клуба Металлур-
1 гов.
J Вечером праздник молодо-
2 сти перенесся на лодочную  
|  станцию Старотрубного заво- 
|  да. Здесь проходило массовое
( катание на лодках, танцы.

До глубокой ночи гуляла 
! молодежь Первоуральска.
* Л. СЕРЕБРЯКОВА.

Передовые
к о л л е к т и в ы

(В цехах фабрики индивиду аль- 
щош пош ива одеж ды можно уви
деть сейчас немало лозунгов, 
призывающ их швейниц достойно 
встретить открытие XXII съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. Коллектив взял  вы
сокое обязательство — к  этой 
знаменательной дате, к 17 октяб
ря, закончить выполнение деся
тимесячной программы в ассор
тименте.

В се дежи фабрики развернули 
активное соревнование за  вы
полнение данного слова. Впереди 
других идут друж ны е коллекти
вы цехов № №  I, 5, 8 (начальни
ки тт. К. Н. Волчков а, В. А. 
С магана и А. А кунова). Здесь 
ежедневно перевыполняются смен
ные задания, ведется борьба за 
культурное обслуживание за к а з
чиков.

сы рья  в ц ехе №  2, п озволи вш ая ; его, и н ж ен еры  и  техники  тт. 
исклю чить п рим енен ие ручного j Р аскатова, И ванченко, И саков, 
труда на тран спорти ровке руды  ; Б елы х , Т урки н  активно участ- 
я  долом ита. 1 вую т .в работе общ ества. Т аким

образом, своим 
творческим  уча
стием  в улучш е
н ии  и соверш ен-

У  Р У Б Е Ж Е Й  СЕМИЛЕТКИ
Х имики Х ромпикового завода, 

п ретворяя  в ж изн ь исторические 
р еш ен и я  XXI съезда партии , 
принявш его  грандиозную  п ро
грам м у построения основ ком м у
нистического общ ества, вы п уск  
валовой  продукции за 1960 год 
увели чили  по сравнению  с 1958 
годом  на 20 процентов вм есто 
13,5 процента по сем илетнем у 
п лану. На столько ж е вы росла 
за  два года производительность 
труда по заводу.

Эти скупы е ц иф ры  говорят о 
том, что хромпиковцы  успеш но 
справились с заданием  двух лет 
сем илетки  и  вы полняю т свои 
обязательства по досрочному вы 
полнению  семилетнего п л ан а  
производства. Они говорят о н а 
п ряж енн ом  труде всего к о л лек 
тива.

В самом деле, что такое 20 
процентов увели чени я вы п уска 
продукции? Это значит, что к ол 
лектив увели чил  вы пуск в ал о 
вой продукции только за один 
1960 год настолько, сколько ее 
было вы работано за  несколько 
м есяцев 1940 года.

З а  истекш ий после X X I 
съезда  партии  период осущ еств
л ен  целы й ряд  м ероприятий по 
внедрению  новой техники, м ех а 
н и зац и и  и  автом атизации  произ-

После м ноголетних и зы сканий  
реш ена проблем а отделения 
сульф ата  н атрия . Н утч-ф ильтры , 
обслуж ивание к оторы х  было со
п ряж ен о  с прим енен ием  ф изи
ческого труда в к р ай н е  тяж елы х  
условиях, зам ен ен ы  м ехан и зиро
ванн ы м и  ап паратам и .

А втом атизирован  р я д  произ
водственны х участков  в цехе 
№ 1, в цехе №  2, в энергоцехе.

Б ольш ой  вклад  в технический  
прогресс п роизводства вносят 
рац ион ализаторы  завода. Число 
и х в 1960 году почти  удвоилось 
по сравнению  с 1959 годом, а 
эконом ический эф ф ек т  от вне
дренны х п редлож ен и й  увели чил
ся на 55 процентов.

Н ем ногочисленны й коллектив 
научно - и сследовательской  груп 
пы  ц ентральн ой  заводской  лабо
ратории, в о згл авл яем ы й  и н ж ен е
ром А. А нтроповой, успеш но, ре
ш ает ряд  в аж н ы х  зад ач  техни
ческого п рогресса н а  заводе. 
П роблемы наиболее рац ион аль
ного использовани я отходов про
изводства, и зы скан и е оптим аль
ны х условий п ровед ен и я  отдель
ны х технологических операций, 
и зы скание п утей  сокращ ен ия
производственны х п отерь — та
кова в основном тем ати ка  рабо
ты  этого коллекти ва.

Р я д  и сследовательски х  работ

Наши активисты
ОКБ первого цеха состоит 

и з 13 человек. Работа общ ест
венных конструкторов глав
ным образом направлена на 
модернизацию основного обо
рудования и расшивку узких  
мест производства.

За период 1960—61 года си
лами ОКБ были выполнены  
проектные работы по модер
низации прокалочных печей  
JV»№ 1 и 2 и расширению  
станции фильтрации. В ре
зультате модернизации печей  
мощность цеха возросла на 20 
процентов и получено годовой 
экономии на сумму в 70 ты
сяч рублей.

Значительные работы про
деланы по автоматизации и 
механизации процессов. Сов
местно с ОКБ цеха ' КИП и 
автоматики осуществлена ав

томатизация теплового реж и
ма прокалочных печей.

В настоящ ее время ОКБ за
нимается реконструкцией у з
ких мест производства. Так, 
выполненная работа по ре
конструкции узла дробления  
доломита значительно облег
чила условия труда и  повы
сила пропзвод и т е л ь н о с т ь  
скреперистов.

Сейчас разрабатывается  
проект по рационализатор
скому предложению  Н Ф. В о
ронова и А. С. Зыкова по уве
личению емкостей бункеров 
шпхты в печном отделении.

Наиболее активными участ
никами ОКБ являются Е. В. 
Брагин (сменный мастер J , 
Н. Ф. Булыгин (ст. прокалоч
ник) и В. Р. Ж идков (стар
ший мельник).

В. ИВАНЧЕНКО.

ствован ии  произ
водства тр у д ящ и еся  завода обе
спечиваю т усп еш ное вы полнение 
и  п еревы полнение взяты х  кол
лективом  обязательств.

Р езу л ьтаты  работы  за  четы ре 
м есяц а текущ его  года п оказы ва
ют, что  п р и н яты е  предсъездов
ские об язательства  коллектив 
завода так ж е  вы п олняет  с че
стью.

И зу ч ая  р еш ен и я  январского 
П ленум а Ц К  КПСС, коллектив 
хим иков в зя л  н а  себя обязатель
ства увели чить на 35—40 про
центов вы п уск  твердого сплава • 
—сорм айта д л я  н ап л ав ки  лемехов 
п лугов и  др у ги х  деталей  сель
ск охозяйственн ы х маш ин, что 
позволит повы сить их стойкость 
и  увели чить производительность 
труда.

Однако, рассм атр и вая  перспек
ти вы  в ы п ол н ен и я  обязательств 
во втором полугодии, м ы  не мо
ж ем  обойти м олчанием  те ' недо
статки , которы е тревож ат сегод
н я  коллекти в  завода. П еред н а
ми у ж е  в тек ущ ем  году стоят 
очень серьезн ы е и ответствен
ны е задачи . М ы долж ны  во вто
ром  п олугодии  ещ е более увели
чи ть  вы п уск  п родукц и и  за  счет 
ввода в эксп луатац и ю  новы х це
хов № №  8 и  5.

‘•Целый р я д  п р едп ри яти й  лег
кой  п ром ы ш ленности, м еталлур
гии, м аш и н остроен и я  и  "другие, 
получив н аряд ы , ж дут от нас 
продукции, которую  М Ы  Д О ЛЖ Н Ы  
дать  в новы х ц ех ах  после их ос
воения. А м еж д у  тем  Х ромпиков- 
ское строй управлени е треста 
«У ралтяж трубстрой» (н ачальн ик  
у п р авл ен и я  тов. Л агун  К. Д .), 
сорвавш ее в прош лом  году ввод 
этих объектов, ведет строитель
но-м онтаж ны е работы  низким и 
темпами.

Т аким  образом, ставится  под 
угрозу  сры ва вы п олнен ие обяза
тельств коллекти вом  наш его за 
вода, что я в и т с я  причиной сры 
в а  вы п олн ен и я  государственны х 
зад ан и й  на ц елом  ряде пред
п ри яти й  и  отрасл ей  пром ы ш лен
ности. Т ресту  «У ралтяж трубст
рой» следует сделать  из этого 
необходимы е выводы.

В. ЧУРКИН,
главный инженер  

I Хромпикового завода.
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2 4  И Ю Н Я. Первыми на общ е

городской субботник в -парк 
культуры и отдыха прибыли 180 
работниц швейной фабрики. Они 
прокопали 250 метров траншей 
для водопровода, спланировали 
большую площ адь земли, очищ а
ли территорию парка.

Д руж но и организованно рабо
тали на субботнике работники 
ОР-Са, и,х было 150 человек. Они 
очистили площ адь более двух 
гектаров, разбили клумбы, отре
монтировали павильон, пролож и
ли дорож ку к  зеленому театру. 
Около трехсот рабочих строи
тельного управлении № 4 треста 
УТТС копали -ямы для установ
ки скамеек -в зеленом театре. 
Здесь одновременно поместится 
полторы тысячи зрителей.

Больш ую  работу проделал кол
лектив цеха №  1 Новотрубного 
завода. П од руководством тов. 
Мякюты, председателя цехкома, и 
тов. Оушко, начальника смены, 
270 рабочих рыли траншеи у к а
русели, очищали территорию от 
камня и мусора. Вышел на суб
ботник и коллектив фабрики име
ни Первого мая.

В этот день сантехники проло
жили водопровод, электромон-

Равняться на лучших
тажниии начали установку стол
бов для дополнительного освещ е
ния аллей парка. Работники Ж К О  
Н овотрубного завода -посадили 
цветы. Всего в субботм-ите приня
ло участие 980 человек.

С о Старо-трубного завода .на 
субботники -в парк в этом году 
еще не выходил ,н-и один чело
век. Не пришли они сюда и 24 
июня.

Н а участке, отведенно-м Хром^ 
-пиво-во-ру заводу, положение еще 
хуж е, а на субботник никто не 
пришел.

-Не принимают участия в строи
тельстве парка в этом году кол 
лективы горпромкомбииа-та, ме- 
бельно - дере-вообрабатываю щ е й  
фабрики. Плохо -принимают у ч а
стие в благоустройстве парка 
комсомольские организации горо
да.

П ора изменить такой подход к 
важ ном у делу.

В. ПЛАКСИН, 
зав. отделом культуры 

горисполкома.

Третьеклассники школы № 4 Витя Дьяков и Толя Разумных, 
пенсионер Иван Ильич Демидов и рабочий Ж КО НТЗ А. Бурья
нов благоустраивают двор возле своего дома по ул. Герцена, 21-а. 
Они совместно с другими жильцами посадили эту аллею (молодых 
деревьев. Фото А. Иньшина.
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Наращивая ТЕМПЫ
|Э  КЛЮ ЧИВШ ИСЬ в почетную  

борьбу за  звание коллектива 
коммунистического труда, наш  
ц ех  уж е  в I960 году достиг но 
вы пуску  производства уровня, 
предусмотренного на конец  се
милетки. Естественно, встаёт во
прос: «Как смог, добиться кол
лектив  таких  успехов?» Ответ на 
него мож но н айти  в самой борь
бе за почетное званые.

В дум ы ваясь в процесс своего 
труда, рац ион ализируя его, тр у -'' 
дящ и еся  ц еха добились резкого 
увели чени я вы пуска продукции,- 
Т олько коллектив рабочих мо- 
либдатного отделения в про
ш лом году внес ряд п редлож е
ний, что дало возмож ность сни
зить затраты  труда ы повы сить 
производительность.

М ожно щпйзестн другой  п ри 
мер, характеризую щ ий новое дви
ж ение, когда люди работаю т не 
только ради зарплаты , а по вдо
хновению  л  по призванию , п а  
совещ ании бригадиров п лавщ и 
ков производства сормцйтны х 
электродов стоял вопрос об ул у 
чш ени и  качества вы пускаем ой 
продукции  ы пути  п овы ш ен ия 
производительности труда. П лав
щ ики  И. А. Разбойников, А. И. 
Захаров, Х усапнов и другие вне
сли ряд конкретны х п редлож е
ний по организации производ
ства, а такж е предлож или и зм е
н ить  в сторону уж есточения нор
м ы  выработки,- одновременно 
увеличив загрузку, печи.

Т рудящ иеся цеха, п ри н яв  вы 
сокие обязательства, стали  более 
пы тливо н творчески подходить 
к  реш ению  производственны х во
просов. Н аглядно это видно в 
ц и ф рах  роста производства. Вы
п уск  валовой продукция в ' I960 

. году в целом по цеху возрос на 
00 процентов при повы ш ении 
производительности труда на 30 
процентов и зарп лата  на 11,3 
процента но сравнению  с 1958 
годом. Только за последние го
ды  было модернизировано обору
дование н расш ирено нроизвод-

■ ственны х мощ ностей на сумму 
более 200 ты сяч  рублей  (в новом 
денеж ном  исчислении).

К оллектив ц еха прилагает* все 
уси ли я  к  тому, чтобы система
тически  н аращ ивать  темны ро
ста вы пуска продукции. И это 
нам  не без труда, но удается. В 
первом  квартале третьего года 
семилетки по всем п оказателям  
увеличен  вы пуск продукции  и в  
целом по цеху н а  33,7 процента 
по сравнению  с тем  ж е  периодом 
1960 года.

В текущ ем  году н аш  коллек
тив нам ерен осущ ествить ряд  
организационно - технических 
м ероприятий, которы е обеспечат 
повы ш ение вы п уска продукции, 
улучш ение и спользовани я доро
гостоящ его сы рья  молибдена и 
ул учш ат условия труда рабочих.
. В течение и ю л я  н  августа  ме
сяц а долж ны  бы ть закончены  
работы  по отделению  молибдата 
аммония. Б удет осущ ествлен и 
РЯД Других м ероприятий, кото
ры е ооеспечат ц еху  вы полнение 
социалистических обязательств, 
в зяты х  в честь X X II съезда пар
тии.

Ш ирокое развити е в цехе по
лучило движ ение ударников и 
брпгад коммунистического тру
да. В борьбе за  это почетное 
звание добились успехов 18 че
ловек. П рисуж дено это почетное 
звани е и  бригаде плавщ иков, 
возглавляем ой  В. М уллагалее- 
вым. Он. хорош ую  раооту соче
тает с успеш ной  учебой в ш ко
ле рабочей молодеж и.

С читы вая и н и ц и ати ву  и  твор
ческую  активность трудящ ихся, 
коллектив цеха, и д я  навстречу 
X X II съезду п артии , в зял  на се
бя повы ш енны е обязательства — 
закончить п лан  десяти  месяцев 
на м есяц  раньш е срока, то есть 
к  1 октября. Есть п олн ая  уверен
ность в том, что коллекти в  цеха 
свое слово сдерж ит.

н . ТУРКИН, 
начальник цеха А» 6.

ВОТ ОНО, КРАСНОЕ ЗНАМЯ. НА ПРОТЯЖЕ
НИИ УЖЕ ДЕВЯТИ МЕСЯЦЕВ ОНО КРАСУЕТСЯ 
В КАБИНЕТЕ ДИРЕКТОРА ХРОМПИКОВОГО ЗА
ВОДА. КОЛЛЕКТИВУ ПРЕДПРИЯТИЯ ПРИСУЖ
ДАЛОСЬ ПЕРВЕНСТВО С ВРУЧЕНИЕМ ПЕРЕХО
ДЯЩЕГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ ОБКОМА КПСС, 
СОВНАРХОЗА И ОБЛПРОФСОВЕТА ЗА РАЗВИТИЕ 
ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА И ВНЕДРЕНИЕ НО
ВОЙ ТЕХНИКИ.

КАК ДОБИЛИСЬ ЭТОГО ХР0МПИК0ВЦЫ? НА 
ЭТОТ II ДРУГИЕ ВОПРОСЫ ОТВЕТ ДАЮТ НИЖЕ 
ПУБЛИКУЕМЫЕ МАТЕРИАЛЫ.

П  РОШЛО два года после июньского П ленума 
1 * ЦК КПСС, нам етивш его програм му ускоре

н и я  технического прогресса. Значение реш ений 
П ленума не только в том, что они нам етили 
боевую програм му и определили пути  ускоре
н и я  технического прогресса, но и в том, что эти 

реш ен ия вы звали  ш ирокую  твор
ческую  активность трудящ ихся 
м асс—могучее средство дви ж е
н и я  н аш ей  страны  к  ком м униз
му.

Б орясь за претвореннё в 
ж изн ь реш ен ий  Июньского Пле
нум а Ц К  КПСС, п арти й н ая  орга
н и зац и я  Х ромпикового завода 
сосредоточила вним ание в пер
вую  очередь на соверш ен ствова-. 
нии технологических процессов, 
модернизации оборудования, м е
хан изац и и  и  автом атизации  про
изводственны х процессов и  на 
этой основе повы ш ения произво
дительности  труда и  увели чени я 
вы пуска продукции на сущ ест
вую щ их площ адях.

У ж е в ходе изучен и я реш ений 
П ленума трудящ и еся  завода вн е
сли свыше 500 предлож ений, н а
п равленны х н а  ускорение тех н и 
ческого прогресса. С учетом  этих 
предлож ений руководство завода 
разработало  развернуты й  п лан  
ио техническом у прогрессу, ко
торый бы л обсуж ден и одобрен 
на открытом общ езаводском п ар 
тийном собрании.

Борьба за 'п ретворен и е  в ж и зн ь  
этого п лан а  стала главной  зада 
чей  в деятельности  партийной 
организации  и коллектива пред- 
прпя тия.

П артийное бюро завода, п а р 
тийны е организации  цехов по
вседневно осущ ествляли  кон
троль за  вы полнением  планов 
оргтехм ероприятнй и  планов по 
новой технике. Вопрос о ходе их 
вы полнений в  течение 1960 года 
дваж ды  обсуж дался на заседа
нии партийного бюро завода.

В ыполнение наиболее важ н ы х 
м ероприятий, н ам еченны х п л а
нами, в зял а  под контроль п ар 
ти йн ая ком иссия по внедрению  
новой техники. И это дало по
лож ительны е результаты . Н апри
мер, в седьмом цехе не вы пол
нялось важ н ейш ее мероприятие 
— п ерестройка одного из отделе
ний. Ч лены  данной  комиссии 
Ю. А. М ичурин, Б. М. Злоказов,
П. А. К ислицы н на м есте обсто- 
ятельно разобрались с делами, 
вскры ли причины  невы полнения

ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ КОЛЛЕКТИВА ХРОМПИКОВОГО ЗАВОДА
А затем  по предлож ению  комис
сии был поставлен вопрос на за 
седании партбю ро завода. Т щ а
тел ьн ая  подготовка м атериалов 
позволила партбю ро лучш е и 
глубж е разобраться в вопросе, 
н ам етить конкретны е меры  по 
выполнению  м ероприятия.

После этого член ы  комиссии 
продолж али контролировать ход 
вы п олнен ия реш ен ия партбю ро. 
П ерестройка отделения по про-

З а  1960 год н а  заводе каж ды й 
четверты й  работаю щ ий был р а 
ционализатором  п изобретателем, 
а среди работаю щ их — коммуни
стов — каж д ы й  2—3. Это Н. А. 
К ислицы н, С. М. Федотов, Б. И. 
П аначев, Э_ К. Бурбулис. II. А. 
Туркин, Б . М. Злоказов и дру
гие.

Т аким  образом, борьба за  тех 
нический прогресс стала кров
ным делом всех рабочих, ИТР и

вы полнение всех м ероприятии  в 
сроки, нам еченны е планом

П артийное бюро Завода, п ар 
тийны е организации  цехов уж е 
с самого начала 1961 г о д а .в зял и  
иод контроль вы полнение п л а
нов по новой технике.

ЗА ДАЧА  ускорения темпов 
технического прогресса п редъ я
вила к  партийны м  организациям  
новые требования, вы звала к  ж и 
зни  р я д  новы х форм партийной

ничеекой учебы  по переподготов
ке рабочих и органи зац ии  эко
номической учебы  с рабочими. 
В 1960—1961 годах н а  заводе 90 
процентов всех рабочих прош ли 
учебу в к р у ж к ах  по 24—30-ча- 
еовой програм ме повы ш ения эко
номических знаний. В ш колах  по 
передаче передового опы та обу
чено 455 человек. О владели вто
рыми проф ессиям и 162 челове
ка, прош ли курсы  целевого на-

КОММУНИСТЫ НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
изводству окиси хрома дала 

. больш ой экономический эф ф ект 
и  увеличила производство. Сей
ч ас  п артком иссия следит за хо
дом подготовки и модернизации 
печи в цехе А» 2 и освоением це
хом № 7 регенерации  серы  с вы 
пуском сульф ата н атрия.

У читы вая  то, что в борьбе за 
ускоренны й прогресс одно из ве
дущ их мест п рин адлеж ит меха
н ической  служ бе завода, п артий 
ное бюро в августе 1960 года на 
своем заседании заслуш ало и об
судило доклад главного м ехани
к а  завода тов. Х ухарева — о р а 
боте отдела главного м еханика. 
Н а бюро были вскры ты  недостат
ки  в работе этого отдела и наме
чен ы  Пути повы ш ения роли слу
ж бы  главного м ехан и ка и  ремон
тно-механического цеха в борь
бе за осущ ествление м ероприя
тий  но дальнейш ем у техническо
м у прогрессу.

С м арта по ню нь 1960 года на 
заводе по инициативе парторга
н и зац и и  проведен общ ественны й 
смотр ио вы явлению  резервов 
производства. О дновременно' был 
проведен общ ественны й смотр 
ооорудовання. Б  смотре приняло  
участи е 75 процентов всех рабо
чих, И ТР и сл уж ащ и х  завода. 
Они подали свы ш е 8UU п редло
ж ении. Б ы л объявлен  и про
веден  конкурс на лучш ий  кол
л екти в  ц еха по рац ион ализаци и  
п изобретательству. Б  осущ еств
лении  всех этих м ероприятий  
видна определенная роль комму
нистов. Они бы ли сами активны 
м и  участникам и. А п арторган и 
зац ии  цехов, партбю ро завода, 
организуя  лю дей на это, осущ е
ствляли  повседневны й контроль 
за  ходом вы п олнен ия обяза
тельств.
- П ридавая  особую роль в борь

бе за  ускорение технического 
прогресса общ ественно - конст
рукторски м  . бюро, п ар ти й н ая  ор
ган и зац и я  совместно с руковод
ством завода провела совещ ание 
членов О К Б. П одвели некоторы е 
итоги  и х  работы  и  поставили  
зад ачи  по претворению  в ж изн ь 
реш ен ий  ию ньского П ленум а ЦК 
КПСС. Н а этом совещ ании  луч
ш и х членов ОКБ отм етили гра
мотам и и премировали.

За комплексную автоматизацию
В производстве соединений хрома, ко

торые характеризуются специфической 
вредностью, автоматизация производствен
ных процессов преследует цель - -  не 
только стабилизировать эти процессы, по
высить производительность труда, но и вы
свободить рабочих, труд которых связан с 
необходимостью соприкасаться с соедине
ниями хрома.

Собственно цехом КПП и автоматики за
вода за последние полтора года осуществ
лен ряд работ но автоматизации. В числе 
их важнейшими являются: автоматизация 
регулирования подачи топлива в прокалоч- 
ные печи цеха Л» 1 с целью стабилизации 
температурного режима и улучшения ка
чественных и количественных показате
лей, автоматизация трех насосных стан
ций оборотных циклов, автоматизация за
грузки размалываемых материалов в труб
чатые мельницы с применением -электро
акустического регулятора в цехе Л? 2, ав

томатизация процесса подтравки растворов 
монохромата натрия в цехе А° 4 и другие.

Эффективность мероприятий ло автома
тизации производственных процессов, на- 

’ пример, автоматизация регулирования по
дачи топлива в прокалочные печи цеха 
•А? .1 дала возможность на 1 ,5— 2 процен
та повысить окисление хрома. Автоматиза
ция загрузки мельниц позволила увели
чить производительность их приблизитель
но на 5 процентов и т. д.

Темпы работ по_ автоматизации процес
сов хромпикового производства еще недо
статочны и, что существенно, мы все еще 
далеки от осуществления комплексной ав
томатизации. И заводу, и УНИХИМу, и дру
гим организациям необходимо усилить 
свою работу по решению проблем ком
плексной автоматизации.

дятлов,
заместитель начальника цеха КИП 

и автоматизации завода,

| 1  ЛЕНЫ ОКБ цеха № 2 (слева 
1 направо): Г. X. ИШПАНОВ,

И. А. ШИЛЬНИКОВ. Э. К. БУРБУ
ЛИС, Д. И. ЧЕРНЫХ, В. И. БУЛА
ТОВ, Г. Я. АЛИКИН.

Фото И. Булы гина, 
прокалочника цеха №  1.

служ ащ их завода. А это, несом
ненно, способствовало успеш но
му осущ ествлению  мероприятий, 
нам еченны х планом  по новой 
технике и планом  оргтехмеро- 
п риятий  завода н а  1960 год. 
И з 48 м ероприятий, запланиро
ванны х по новой технике, орг- 
техм ероприятиям  и  научно-ис
следовательским  работам, — вы 
полнено 47. К роме того, сверх 
п лан а реализовано  п ять  меро
приятий.

Т акой  п оказатель  — результат 
повседневного вни м ан ия партор
гани зац ии  развитию  технической 
мы сли на предприятии . Но и ни 
циативе и  при  активном  участии  
п арторган изаци и  было подготов
лено и  проведено совещ ание ра
ц ионализаторов и изобретателей 
о ходе вы п олнен ия им и обяза
тельств. П артбю ро завода совме
стно с главн ы м  инж енером  не
однократно собирало уполномо
ченны х ло  Б Р И З у  в цехах. Во
прос о вы полнении оргтехмеро
приятий  и состоянии рационали
заторской работы  был предме
том обсуж дения на собраниях 
ряда цеховы х п арторганизаций .

Борьба за  вы полнение обяза
тельств «семилетку — в четы ре 
года» (по вы п уску  валовой про
дукции) требует из года в год 
н аращ ивать тем пы  по дальней
ш ему техническом у прогрессу, 
вы явлению  н  использованию  
внутренних резервов производст
ва... Вот почем у уж е в августе 
1960 года на общ езаводском 
партийном  собрании при  обсуж 
дении итогов ию льского П лену
ма Ц К  КПСС был рассмотрен и 
обсуж ден план  оргтехмероприя- 
тий и п лан  по внедрению  новой 
техники  на 1961 год. Составле
нию п лан а  предш ествовала боль
ш ая  органи зац ион н ая  работа, 
п роведенн ая  в ц ехах  среди рабо
чих, инж енеров п техников. При 
обсуж дении этих планов на п ар 
тийном собрании завода комму
нисты  внесли  р я д  дополнений и 
зам ечан ий  к  ним.

П артийное собрание обязало 
хозяйственны х руководителей за
вода и цехов, п артийное бюро, 
комиссию  п артийного контроля 
по внедрению  новой техники и 
каж дого ком м униста обеспечить

раооты.
В своей работе п артий ная  ор

ган и зац и я  завода особое зн аче
ние придает вопросу общ ествен
ного контроля  за  внедрением  но
вой  техники. Это позволяет нам 
своевременно вскры вать и устра
нять недостатки. Так, п артийное 
бюро завода за  последнее врем я 
дваж ды  (в декабре 1960 года и 
в марте 1961 года) на своем за
седании заслуш и вало  док л ады  о 
работе партий ной  комиссии по 
контролю  за  внедрением  новой 
техники.

Б о л ьш ая  роль в изы скан ии  ре
зервов производства, сниж ении  
себестоимости и повы ш ении рен 
табельности  предп риятия п р и 
н адлеж и т созданному на заводе 
общ ественному бюро экономиче
ского ан ализа , которое возглав
л яет  главн ы й  бухгалтер завода 
В асилий Владимирович Логинов. 
Ч лены  общ ественного бюро эко
номического ан ал и за  вы являю т 
резервы  производства, дополни
тельны е возмож ности сн иж ени я 
себестоимости продукции, пом о
гаю т осущ ествлять хозрасчет в 
ц ехах  и сменах, даю т ценны е со
веты  по экономии сы рья, топли
ва, электроэнергии  п др.

Н априм ер, бюро экономическо
го ан ал и за  подробно и зучило со
стояние работы  коллекти ва цеха 
№ 7 по сниж ению  себестоимо
сти. вы явило причины  удорож а
н и я  продукции против п лана' и 
30 м ая  провело свое заседание 
непосредственно в цехе, куда 
были п риглаш ен ы  все и н ж ен е
ры, техн ики  и старш ие рабочие 
цеха. Ч лены  бюро в своей ин 
ф орм ации  вскрыли причины  удо
р о ж ан и я  себестоимости продук
ции. у к азал и  пути и резервы  ее 
сниж ения. Здесь ж е на заседа
нии по инициативе коллектива 
цеха было создано цеховое бюро 
экономического ан ализа.

ЕЭ Б О Р Ь Б Е  за дальнейш ий тех- 
нический  прогресс немало

в а ж н а я  роль принадлеж ит орга
н изац и и  н а  заводе массовой тех-

зн ачен и я 227 человек и произ
водственно - технические курсы  
319 человек.

Все это позволило коллективу 
завода не только закреп ить  ре
зультаты , достигнуты е в I960 
году, но и добиться новы х про
изводственны х успехов в 1961 
году — третьем  году семилетки.

За  первы й  квартал  1961 года 
не только вы полнены  все меро
п риятия, нам еченны е но п лан у , 
новой техн ики  и  оргтехм еропрв- 
ятиям и, но и осущ ествлено сверх 
п лана четы ре м ероприятия.

О возросш ей активности  (трудя
щ ихся завода в борьбе за техни
ческий прогресс свидетельствует, 
например, такой  ф акт: если за
первы й к вар тал  1960 года число 
рационализаторов л  изобретате
лей, подавш их п редлож ения, бы
ло 141 человек, то за . первы й 
квартал  1961 года, их стало 224.

И ли другой прим ер. По плану, 
утверж денном у совнархозом , мо
дернизацию  печи в цехе № 2 н а 
мечалось провести  в третьем  
квартале, но по инициативе кол
лектива завода на п артийно-хо
зяйственном активе было реш е
но осущ ествить модернизацию  не 
в третьем, а  во втором  квартале.

О сущ ествление планов ло 
дальнейш ем у техническом у про- 

? грессу позволило коллекти ву  за- 
. вода н аращ и вать  темпы  по при

росту вы пускаем ой  пром ы ш лен
ной продукции на сущ ествую 
щ их п лощ адях  и оборудовании.

П лан  первого полугодия тек у 
щего года по вы п уску  валовой 
продукции вы полнен  досрочно— 
19 ню ня, сверх п лан а  выдано 
сотни тонн хромовых солей и 
другой продукции. З а  четы ре ме
сяца сэкономлено 476 тонн усло
вного топлива и  959 ты сяч ки
ловатт -  часов электроэнергии. 
П рирост пром ы ш ленной продук
ции за п ять  месяцев но сравне
нию с тем  ж е периодом 1960 го
да составил 17,5 процента.

Н ем аловаж ная  роль в борьбе 
за технический  прогресс п рин ад

л еж и т нашем оощ еза водскон 
еж едневной  газете «Хромппко- 
вец». Она систематически осве
щ ает на своих страницах работу 
коллектива завода и цехов по 
претворению  в ж изн ь планов 
технического прогресса.

Д осрочное вы полнение планов 
иервы х двух  лет сем илетки  и ус
п еш ная работа коллектива заво
да в 1961 году свидетельствую т 
о том. что  завод, как  и любое 
социалистическое предприятие, 
им еет неисчислимы е резервы 
для дальнейш его  ускорения тем 
пов производства.

Но бы ло бы неправильно оболь
щ аться  достигнуты ми успехам и 
в работе коллектива завода ио 
техническом у прогрессу.

На заводе все еще велики не
производительны е расходы, не 
ликвидированы  потери хромпика 
в цехе As 7. Ряд  цехов (особен
но седьм ой цех) не вы полняет 
план овы х  заданий но сниж ению  
себестоимости продукции.

П оним ая всю ответственность 
за  вы полнение приняты х социа
листи чески х  обязательств но до
срочному заверш ению  сем илет
него п л ан а  и достойной встрече 
X X II съ езда  КПСС, п ар ти й н ая  
о р ган и зац и я  завода направляет 
свои у си л и я  и уси ли я всего кол
л ектива завода на реш ение в аж 
нейш их задач  технического про
гресса. В аж нейш им и и з н и х  в 
н астоящ и й  период являю тся:

1. О своение в цехе № 7 реге
н ераци и  серы  с выпуском суль
ф ата  н атри я .

2. М онтаж  и освоение трехкор
пусной вакуум -вы п аркп  в цехе 
№  4.

3. М одернизация печи  в цехе 
№  2, дальн ей ш ее вы явлен ие не
и спользованны х резервов п роиз
водства. повы ш ение производи
тельности  труда и сниж ение се
бестоимости продукции.

Б орьба за  повы ш ение произво
дительности  труда и  сниж ение 
себестоимости продукции я в л я 
ется сейчас самой главной  зад а
чей  в деятельности  партийной, 
профсою зной, комсомольской ор
ганизаций , хозяйственны х руко
водителей и  каж дого трудящ его
ся  завода.

В настоящ ее врем я на заводе 
проходит общ ественны й смотр 
по вы явлению  резервов в сни
ж ении  себестоимости продукции.

Нет -сом нения в том, что наш  
коллекти в  под руководством  
п арторган изаци и  п рилож ит все 
силы  к  тому, чтобы достойно 
встрети ть X X II съезд КПСС, вы 
полнить п лан  десяти  м есяцев ко 
дню откры ти я съезда.

И. ГЕРАСИМЕНКО,
секретарь партбюро завода.

Новаторы производства
Рационализатором  на заводе 

я вл я ется  каж ды й  четверты й, а  в 
отдельны х цехах  — каж д ы й  тре
тий, в цехе КПП — второй.

П лан  1960 года по эконом ия 
от внедрени я рац ион ализатор
ских  предлож ений  вы полнен  на 
заводе на 111,1 процента, что да
ло экономический эф ф ект в 
3001,2 ты сячи  рублей.

С 1 ап р ел я  по 31 октября  на 
заводе бы л йроведен конкурс «на 
лучш ее п редлож ен и е по м ехан и 
зац ии  и автом атизаци и  тр у д о ем 
ких процессов». Б ы ли  разработа
ны  перечн и  тем, которы е п реду
см атривали  «узкие места» в п р о 
изводстве.

В результате  этого конкурса 
ж ю ри  представило в уп равлен ие 
химической промы ш ленности 
три предлож ения. Это предлож е
ние технолога цеха №  4 Г. В. 
Б оровннского и м ехан и ка цеха 
А» 4 С. В. Л огинова «Н овая кон
струк ц и я  нутч-ф ильтра с м еха
нической  вы грузкой  осадка», 
внедрение которого позволило ис
клю чить ручной труд на вы груз
ке осадка сульф ата н атрия, осу
щ ествлявш ей ся  ранее в крайне 
тя ж ел ы х  я вредны х условиях, 
сократило долж ность м ладш их 
нутч-ф пльтровщ иков и дает эко

номию свы ш е 100 ты сяч рублей. 
Ж ю ри совнархоза отметило это 
предлож ение второй премией.

П редлож ение по реконструк
ции прицехового склада сы рья в 
цехе А» 2 авторов н ачал ьн и ка  
ц еха Б . И. П аначева, м еханика 
цеха Г. Я. А ликина, н ачальн ика 
размольного* отделения этого 
цеха Э. К. В урбулиса позволи
ло ликвидировать затраты  руч
ного труда на очистке бровок и 
откосов от сы рья, попадаю щ его 
на них при вы грузке  и з вагонов.

Л учш им  рационализатором  за
вода я в л я ется  Зы ков А натолии 
С/генановнч, старш ий  м ельник 
цеха А» 1, у дарн и к  ком м унисти
ческого труда. Н аиболее ценное 
его предлож ение «И зменение вы 
хлопны х отверстий у водоколь
цевы х насосов РМК-4» с эконо
мическим эф ф ектом  8212 руб.

Ш ильников И ннокентий А ф а
насьевич, бригадир слесарей  це
ха А» 2. Внедрено 7 его предло
ж ений с эконом ическим  эф ф ек
том 12.750 руб. По и тогам  кон
курса-смотра на звание «Лучш ий 
рационализатор  химической про
м ы ш ленности С вердловской об
ласти» Ш ильнпкову И. А. прису
ж дено званне «Л учш ий рациона
лизатор химической пром ы ш лен

ности», с выдачей почетной гр а 
моты и ценного подарка.

Н евозм ож но п еречислить все 
ф ам и ли и  н аш их новаторов. В
1960 году на заводе проведен 
конкурс н а  звание «Л учш ий цех 
по рац ионализации  и и зобрета
тельству». Н аиболее вы соких по
к азател ей  Добились коллекти вы  
рационализаторов цехов № №  l,s 
2, 4, 6.

П ервое место и звание «Луч
ш ий  ц ех  но рационализации» 
п рисуж ден о цеху № 4, второе 
место — ц еху  А» 1, третье—№ 6.

Т акой  конкурс продолж ен и в
1961 году. По итогам  работы  в 
первом  к вар тал е  первое место и 
звани е «Л учш ий цех по рацио
н али зац и и»  присуж дены  коллек
тиву ц еха  №  2.

П лан  по получению  экономи
ческого эф ф екта  от внедрени я 
рац ион ализаторски х  п редлож е
ний за  п ервы й  к вартал  1961 го
д а  вы п олнен  н а  112,2 процента.

Х орош их результатов добились 
коллекти вы  рационализаторов 
цехов № №  2. 3. 4, 1, электроцеха, 
К И П  и  автом атики.

И. ТИШКОВА, 
инженер БРИЗа.

1 .1ЕНЫ ОКБ механического цеха (стоят слева направо): Т. И.
АЛИКИНА,  Н. 11. ЛЯГУШИН, И. И. ПИМЕНОВ, М. Е. МОРОЗОВ, 

начальник смены И. И. ПЛЕТНЕВ, (сидят): В. А. ГЮТЮКОВ, I. А. 
ТЮТЮКОВ, Н. П. БЫКОВ. Фото И. Булыгина.

М ОГУЧАЯ волна д ви ж ен и я  
за  соверш енствование техно

логических процессов, за  меха
низацию  н автом атизаци ю  п р о 
изводства создала новую  форму 
борьбы за  технический  прогресс 
— общ ественные 
конструкторск и е 
бюро. Этот благо
родный ком м уни
стический почин 
урал ьски х  заво
дов был горячо  подхвачен  у  нас 
н а  заводе. В н астоящ ее время 
общ ественны е конструктори е бю 
ро представляю т больш ую  силу.

По численности  участн и ков  я  
разнообразию  вьш оллш емых ра
бот отряд общ ественны х конст
рукторов завода п редставляет  со- 
ооп н астоящ и й  общ ественны й 
проектно - конструкторский  ин
ститут.

Если за прош лы й год общ ест
венны м и конструкторским и  бю
ро было выполнено и  внедрено 
65 проектов с общ ей годовой эко
номической эф ф ективностью  1,7 
млн. рублей, то за п ервы й  квар
тал  1уо1 года у ж е  вы полнено 54 
проекта, от внедрения только 33 
проектов эконом ический эф ф ект 
составит 81,6 ты сячи  рублей  (в 
новом масш табе ц ен ).

Сейчас работаю т 13 цеховы х 
ОКБ, насчиты ваю щ их 112 чле
нов. Ч лены  общ ественны х кон
структорских бюро реш аю т 
слож нейш ие зад ачи  производст
ва, и в результате  которы е успе
ш но реш аю тся  совместны ми 
творческим и уси ли ям и  техноло
гов, м ехаников, электри ков  и 
конструкторов.

ОКБ ц еха  А» 1, руководимое 
зам естителем  н ач ал ьн и к а  • цеха 
В. С. И ванченко, поставило пе
ред собой задачу  повы ш ения 
производительности вращ аю щ ей 
ся  печи Л» 2. Т еплотехнические и 
технологические расчеты  п оказа
ли, что д л я  этого потребуется 
значительное и зм ен ени е формы 
печи и  парам етров ее раиоты.

Задача ослож нилась. П озволит 
ли  м ехан и ческая  прочность пе 
чи, опорны е стан ци и  и привода 
реали зовать  возникш ие идеи, 
тем более что нечь пностраннои 
.марки и дан н ы х о м атери ал ах  
корпуса и бан даж ей  ее нет. Д ли
тельны е расчеты  м еханической  
прочности п ечи  и  ее детал ей  в 
новы х услови ях  д ок азал и , что 
эту  идею мож но претвори ть в 
ж изнь. Зак и п ел а  работа, выпол
нены  чертеж и, п роизведен а ре
к онструкц ия  дечи. «Б удет ли  ре
зультат?» — волновались члены 
ОКБ.

И вот в р ащ аю щ аяся  п ечь  зара
ботала. Р езул ьтат  отличны й. А 
члены  ОКБ В, С, И ванченко, 
Е. М. Б рагнн , С. Н, Н естеров и 
К раснов ещ е с больш ей настой
чивостью  н и н и ц и ати вой  дум а
ют н ад  новы ми проблем ам и,

М о г у ч а я  
С И Л А

Б ольш ая  работа проводится 
общ ественны м конструкторским  
бюро цеха А» 2. И м и  вы полнено 
10 проектов, из н и х  восемь вне
дрено в производство. Руководи
тель ОКБ этого цеха, зам. н а

ч ал ьн и к а  цеха 
по оборудованию  
Г. Я. А ликин за 
хорош ую  работу 
в первом  к вар та 
ле н аграж ден  по

четной  грам отой совнархоза я  
денеж ной  прем ией.

Долгое врем я  в  цехе А» 4 пыль 
сульф ата  н ат р и я  не улавли ва
лась, что приводило к  потерям 
этого п родукта. П лены  ОКБ это
го ц еха С. В. Л огинов и  Б . Й. 
Б елы х взяли сь  за  разработку  си
стемы  у л ав л и в ан и я  сульф ата  н а 
трия.

В коротки й  срок  созданы  чер 
теж и  устан овки  но мокрому 
улавли ван и ю  н ы л и  сул ьф ата  н а 
трия, Т еперь устан овк а  дей ству
ет, и  потери  п род ук ц и я  на этом 
участке  ликвидированы .

Много сил и  творчества вло
ж или  по разраб отке  п роекта ис
п ользован ия отходов производ
ства д л я  п олуч ен и я  красок  чде- 
ны  О л ь  ц еха .As 3 В. г'. Бахтин , 
О. Д. Рябков.

В ы ш еперечисленны е прим еры  
наглядн о  п оказы ваю т, что общ е
ственны е конструкторские оюро 
на наш ем  заводе п ревратились в 
огромную  си лу  переднего к р ая  
борьбы за повседневное совер
ш енствование производства.

В вы полнении  ' такого зн ачи 
тельного объема п роектн ы х раз
работок больш ую  помощ ь ОКБ 
оказы ваю т п артий ное бюро заво
да, завком  и д и рекц и я  завода. 
О тм ечая больш ую  раооту. прово
димую  член ам и  ОКБ, дирекция 
завода отличивш и хся членов 
ОКБ еж еквартал ьн о  премирует 
ден еж ны м и  и рем иямн.

Задачи  технического прогрес
са, стоящ ие п еред  заводом, тре
буют дал ьн ей ш ей  активизации  
работы  общ ественны х конструк
торов, п р и в л еч ен и я  к  этой д ея 
тельности  м аксим ального  коли
чества НТВ и  рабочих.

О днако этот вопрос реш ается  
медленно. Д остаточно сказать, 
что почты оездействую т ОКБ в 
третьем  н рем онтно - строитель
ном цехах. О рганизационно не 
оформлен О К ъ в цехе А» 8

М ало участвую т в ОКБ рабо
чие — п ередовики  производства. 
Из 112 членов только  12 рабо
чие.

Только п утем  п ривлечен ия ш и
рокого круга творческой общ ест
венности  мы  см ож ем  поставить 
Дело вн ед рен и я  новой техноло
гии на уровень соврем енны х тре
бовании и  зад ач  завода.

Г. ШВЕЦОВ, 
нредседатель ОКБ завода.



Подведены итоги нонкурса 
на лучшее общежитие

Ярко - желтая коробка 
здания второго ж енского  
общ еж ития Новотрубного  
завода вспыхивает все яр
че, когда в голубые окна  
неба м еж ду пуш исты ми  
облаками время от врем е
ни проглядывает летнее  
солнце. Здесь сейчас за 
канчивается капитальный  
ремонт. Но жильцы моло
деж ного дома, несмотря на  
продолжительный ход  р е
монта, н е  считаясь с тем, 
что в комнатах ж или в 
тесноте, всегда были весе
лы и ж изнерадостны .

Воспитатель А. С. Гаги- 
лева и культбытсовет во 
главе с  председателем  
Н. Цыркуновой проводит  
интересную  работу. В  об
щ еж итии есть хорош ий  
красный уголок, лекцион
ный зал, где на столах  
увидиш ь свеж ие газеты  и

журналы , проводятся лек
ции, читки, беседы , орга
низую тся культпоходы  в 
кинотеатры, туристские  
походы.

Настал день подведения  
итогов конкурса на лучш ее  
м олодеж ное общ еж итие  
города, проводимого город
ским комитетом комсомола  
с января. П обедителями  
вышли жильцы общ еж и 
тия №  2. ГК ВЛКСМ вру
чил им К расное знам я на  
вечере, который состоялся  
в клубе М еталлургов. Но, 
несмотря на достигнуты е  
успехи , культбы тсовету и 
воспитателю н уж н о ещ е  
шире разнообразить воспи
тательную работу. Н уж но  
добиться того, чтобы в об
щ еж итии была своя х у д о 
ж ественная сам одеятель
ность, больш е проводить

Собрались жильцы 
одной улицы

спортивных соревновании  
м еж ду жильцами и с дру
гими общ еж итиями по во
лейболу, теннису, ш ахм а
там, шашкам. И зж ить за 
долж енность по квартпла
те.

Бюро ЗК ВЛКСМ поздра
вляет жильцов общ еж ития  
№ 2 с вручением К расно
го знамени ГК ВЛКСМ.

Н. ИМАЕВ.
* * #

9 июня на вечере в клу
бе  М еталлургов именинни
ками оказались мы, ж иль
цы второго общ еж ития Н о
вотрубного завода. Общ е
ж итию  вручили знамя, а 
члены бытсовета Цыркуно- 
ва, Кислицына и  другие  
были награждены  грамота
ми.

Г. МАКСУНОВА, 
член бытсовета.

уличного комитета, быто
вого товарищ еского суда  
и женсовета плодотворной  
работы, обещ али оказы
вать практическую повсе-

В поселке Билимбай в 
июне проходят отчетно-пе
ревыборные собрания ули
чных комитетов. Проведе
но уж е девять собраний. 
13 июня прошло общ ее со
брание граж дан улицы  Со
ветской. С докладом о ра
боте выступила председа
тель уличного комитета 
О. В. Ермакова. Она рас
сказала о тех делах, кото
рые за отчетный период  
провел уличный комитет  
по благоустройству улицы, 
ее озеленению  и т. д. Вес
ной этого года граж данами  
озеленена полностью вся  
улица, проведена работа 
по выявлению детей  
школьного возраста и уст 
ройству их в школу.

Уличный комитет удел я
ет большое внимание пас
портному реж иму, санита
рии, противопожарны м м е
роприятиям, наведению  
общ ественного порядка, 
своевременной уплате н а
логовых платеж ей и т. д.

По докладу улкома вы
ступили С. С. Черных, 
Н. Ф. Катаев, Е. В. Некра
сова и другие. Они гово
рили о недостаточной ра
боте улкома по борьбе с 
бродячими собаками и ско
ром , о сохранении саж ен
цев, предложили повести

реш ительную борьбу с на- ДневнУю помощь в и х  ра- 
1 г j боте, одновременно потре

бовали регулярно отчиты
ваться на общ их собрани
я х  ж ителей улицы  о про
деланной работе.

К. СУНДУКОВ.

руш ителями.
Общее собрание призна

ло работу уличного коми
тета удовлетворительной и 
избрало новый состав ко
митета из трех человек. 
П редседателем вновь стала 
О. В. Ермакова. Одновре
менно собрание выбрало 
бытовой товарищ еский суд. 
во главе с тов. Комаровым  
и ж енсовет улицы из трех  
человек, который возглав
ляет учительница Ольга 
Яковлевна Оглоблина. Она 
пользуется большим авто
ритетом среди трудящ их
ся.

Участники собрания  
ознакомились с реш ением  
второй сессии поселкового  
Совета по благоустройст
ву поселка в 1961 году и 
тем, как это реш ение пре
творяется в жизнь.

Лектор городского общ е
ства по распространению  
политических и  научны х  
знаний А. Т. Козлов про
читал лекцию о м еж дун а
родном и внутреннем  по
лож ении СССР.

У частники собрания по
ж елали новому составу

Сердечно 
благодарим

Ввиду тяж елой болезни  
наш  сын длительное время 
леж ал в инфекционном  
отделении №  2 медсанча
сти  Н овотрубного завода. 
Д руж ны й коллектив боль
ницы чутко н внимательно  
однесся к ребенку Леча
щ ий врач Раиса Сергеев
на Ш утова энергично при
меняла разнообразны е ме
тоды лечения, медсестры  
Г. С. Любченко, А. П. Утки
на, Г. В. Маштанова, Ю. В. 
Прохорова, А. И. и А. Ф. 
Ключины, няни тт. Ш леева 
и Касаткина и другие де
лали все, чтобы наш  маль
чик выздоровел. Сейчас 
сын чувствует себя  лучше. 
Вы ражаем глубокую  бла
годарность Р. С. Ш утовой  
и коллективу больницы.

А. и Н. ТАТАРСКИЕ.

ЧЕЙ ВЕЛОСИПЕД?

Недавно около общежи
тия № 17  по улице Чка
лова был найден велосипед 
марки «Кама». Цвет вело
сипеда зеленый, машина 
новая.

Тот, кто потерял велоси
пед, может справиться о 
нем у технички общежи
тия Копиловой Марии Ан
дреевны.

ИЗ ПОСТУПИВШИХ НА КОНКУРС

5 июня иервоуральцы увидели, что цветущ ие  
кусты черем ухи засы паны.., снегом. Это редкое 
явление природы и запечатлел на своем снимке 
Аглям Зиятдииов.

Так поступают  
спортсмены

21 июня около 10 часов вечера футболисты автоба
зы N° 8 возвращались с очередного футбольного матча 
из Гологорки. Когда они проезжали около базара- их 
остановил работник цеха «В-4» Новотруб
ного завода тов. Мезенин и его жена-ра
ботница ЖКО этого же завода А. Н. Ги
лева —  горел промтоварный магазин. Ну
жно было вынести товары, потушить по
жар- Была вызвана пожарная команда.

Благодаря Юрию Тыркину, Николаю Кус- 
нину, Михаилу Хасанову, Николаю Бута
кову, Анатолию Титову, Анатолию Миши
ну, Александру Анцерову, Льву Сохнину,
Юрию Самсонову, Александру Чернявско
му, инструктору физкультуры Григорию 
Скоробогатову почти все имущество мага
зина уцелело.

Не медлила и пожарная команда Ново
трубного завода, которая быстро ликвиди
ровала пожар.

Б. ЧЕРЕМУХИН.

ПРОИСШЕСТВИЕ

В Н О Ч Ь  Н А  5 МАЯ-..
Около часа ночи с 4 на 5 мая 1961  года из иос. 

Динас по шоссе в сторону города Первоуральска вы
шли два слепых гражданина —  Коньков A. Ef. и Да- 
нильченко Л. И.

В шестом часу утра 5 мая 1961  года один из них 
вернулся домой в поселок Динас, а труп второго вече
ром 5 мая 1961  года был обнаружен в реке Чусовой 
под мостом дороги, идущей из Первоуральска в по
селок Динас.

Прокуратура города просит всех граждан города и 
поселков, видевших слепых гра
ждан в черте города и нА дороге 
Первоуральск —  Динас в проме
жутке между часом ночи й 5 часа
ми утра Б мая 1961 года сооб
щить в прокуратуру. Кроме это
го просим сообщить похищались 
ли у  кого в это время радиопри
емники.

си н я ги н .
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К ЛЯУЗА — явление до
вольно неприятное, от

равляющ ее настроение не 
только тем, кого чернят, 
но и тем, кто работает с 
«пострадавшим».

Случилось следую щ ее... 
В первых числах мая со
брание рабочих П ерво
уральского п о д р а й о н а  
электросети при активном  
участии начальника его  

Горба Петра Илларионовича  
решило отобрать земель
ный участок у Андрейцева  
Н. А., которым он пользо
вался в течение сем и лет. 
Это на том основании, что 
последний переш ел на ра
боту на Новотрубный за 
вод, хотя квартиросъем
щ иком в одном и з домов 
13-й подстанции он являет
ся и до си х  пор. В своих  
действиях П. И. Горб ока
зался недостаточно после
довательным: поставив на, 
обсуж дение вопрос о зе
мельном участке А ндрей- 
цевых, он совсем забыл о 
тт. Горковском и Бякове, 
которые давно у ж е  и не 
работали на 13 подстанции  
и не живут здесь, а сажать  
продолжают. Видимо, у ж  
очень солоно приш елся  
Горбу у х о д  с подстанции  
хорошего работника Н. А.

К Л Я У З  А , . . .

А ндрейцева. Но не об 
этом речь...

Участок А ндрейцевы х  
был передан  Городиловой
А. А., кладовщ ице подрай
она электросети.

Первая встреча двух  хо
зяев «полЯ» произош ла 10 
мая. А. А. Андрейцева по
просила Городилову не ко
пать землю  и не саж ать до  
выяснения вопроса. Одна
ко, уверенная в своей гру
бой силе, А. А. Городило- 
ва заявила, что А. А. А н
дрейцева уступит ей  зем 
лю, потому что она — учи
тельница, что она, Городи- 
лова, двадцать дней  и но
чей будет сидеть на этом  
участке, чтобы отстоять  
землю. Но сроки были со
кращены, земля была вско
пана ею  за одну ночь... 
«Никогда никому ещ е она 
не уступала».

15 мая А. А. А ндрейце- 
вой был принесен доку
мент из горкомхоза за  
подписью заведую щ его  
тов. Попова, говорящ ий о 
незаконны х действиях вы
ш еуказанны х товарищ ей  
— земля должна принад-
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леж ать Андрейцевым. 
Горб П. И., просмотрев  
этот документ, попросту  
умыл руки — отош ел в 
сторону. Гражданка ж е  
Городилова продолжала  
«бороться»... В 20-х числах  
мая в школе №  12 появи
лась ж алоба на А. А. Ан- 
дрейцеву, в которой по
следняя и ее дети  обвиня
лись в грубости. Члены  
месткома в присутствии  
директора школы А. Д . Та
тарского и председателя  
комиссии по трудовым  
спорам А. П. Цвых рассмо
трели ж алобу граж данки  
Городиловой и  принялр  
соответствую щ ее реш ение.

Реш или объяснить Го
родиловой А. А., что ее 
действия . в разреш ении  
спорного вопроса о земель
ном участке неверны.

Поручили председателю  
месткома В. М. Морозовой  
разобраться в сущ естве  
заявления Городиловой о 
неправильном поведении  
ученика Юры А ндрейцева, 
так как ’тов. Городилова 
стремится очернить пове
дение семьи Андрейцевы х.

Указали А. А. А ндрейце- 
вой на необходимость раз
реш ения спорны х вопро
сов подобного рода в от

сутствии детей. Члены  ме
сткома нашли, что обвине
ния А. А. А ндрейцевой в 
грубости необоснованы  
(писавш ая ж алобу не мо

гла привести примера гру
бости учительницы ).

Однако реш ение местко
ма школы №  12 не удовле
творило тов. Городилову, и 
она с ещ е больш ей энер
гией строчит кляузы, бро
сая тень на честны х лю
дей. Теперь ее гнев напра
влен не только на А. А. 
А ндрейцеву, но и на тех, 
кто указал ей на ее н еза
конные действия.

Удачно подтасовав фак
ты и з вы ступлений при
сутствовавш их при разбо
ре заявления, А. А. Горо- 
цилова пытается выдать 
черное за белое, пы тается  
выкрутиться, не останав
ливаясь ни перед чем.

В се пускает Городилова 
в ход, чтобы добиться на
казания А. А. А ндрейце
вой, доказавш ей ей, что 
она неправа.

Коллектив работников  
школы № 12 вы ражает
глубокое возм ущ ение по 
поводу того, что среди  нас 
ж ивут такие кляузники и 
остаются безнаказанны ми. 
А пора выводить их на 
чистую  воду.

А. СОРОКИНА, М. КО
ЗЛОВА, Т. ВАШ ЕНКО- 

ВА, М. МОРОЗОВА.

У З Б Е К С К А Я  
ССР, Газлинское 
месторож  д е  н  и  е  
дает самый деш е
вый в стране при
родный газ. Отсю
да у ж е  протяну
лись нити газо
проводов к про
мышленным цент
рам республики. 
Началась про
кладка крупней
ш ей в мире маги
страли на Урал.

На снимке: но
вая буровая раз
ведчиков гЯйа в 
Кзы-Кумах.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ  

Х удож ественны й фильм  
«ЧИСТОЕ НЕБО»

Нач.: 9, 11, 1, 4, 6, 8 и  10 ч. в.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ЗА ГОРОДСКОЙ ЧЕРТОЙ» 

Начало: 1, 7 и  9 часов вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  ДИНАСА 
СЕГОДНЯ 

Х удож ественны й фильм  
«СУДЬЯ»

Начало: 1, 7, 9 час. веч.

(КУЗН ЕЦ О ВА  Н и н а В ладим и
ровна, прож и ваю щ ая в С оцгоро
де, ул. В атутина, 34, кв . 25, воз
буж дает  судебное дешо о растор
ж ении брака с  К У ЗН Е Ц О В Ы М  
А яьвианом А лександровичем , про
ж иваю щ им та;м ж е. Делю будет 
слуш аться в  народном  су д е  гор. 
Г lepooyp аиьск а .

ВЯТЧЕНИН Николай Иванович, проживаю щ ий в 
пос. Новоуткинск, Коуровская турбаза, возбуж дает су-, 
дебное дело о расторж ении брака с ВЯТЧЕНИНОЙ  
Таисьей Степановной, проживаю щ ей в Пермской обл. 
П и терски й  район, Черноярский сельсовет, д. Лек. Д е
ло будет слуш аться в Кишерском народном суде.

Ш ЕНГЕЛЬ-Ш ПИНЯК Николай Михайлович, прож и
вающий в г. Первоуральске, Соцгород, ул. Чкалова, 
45-а, кв. 7, возбуж дает судебное дело о расторжении  
брака с Ш ЕНГЕЛЬ-Ш ПИНЯК М арией Владимировной, 
проживаю щ ей в Соцгороде, ул. Папанинцев, 4, кв. 5. 
Дело будет слуш аться в нарсуде г. Первоуральска.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск, Свердловская  
область, улица 1-я Береговая, 1. ТЕЛЕФОНЫ: 
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